
Protokoll attacS Plenum 18Null3 2016 
 

Anwesend: Doris, Dorina, Vanadis, Christine, Christian, Alex, Jutta, Ute,  Markus, Christa, Sigris, 

Werner 

Protokollant: Christian 

TO: 

Attac-Stand am 1. Mai 

Doris 

2. Stammtisch 

beibehalten – abschaffen – anders machen? 

Alex 

3. Unsere (Stuttgart-)Mailinglisten 

Wie wir sie bisher nutzen und wie wir sie zukünftig nutzen wollen 

Christine 

4. Absage Fest Stuttgart feiert TTIP in die Tonne 

Alex 

5. Finanzanträge 

Jutta 

6. Welthausthematik 

Vanadis 

7.) Wahl eines neuen Sprechers 

8.) Themenblog zu der Einschätzung der AfD 

Zu1)  
Doris beantragt die Genehmigung für den Stand. Vanadis macht den Stand, wenn sich jmd findet, der 
ihn mitmacht. Doris fragt Mark, ob er sich dazu bereit erklärt. 
Zu 2.) 
Wie, in welcher Form, wo und überhaupt soll´s weiter gehen? 
Es soll wie bisher weiter gehen. Im April findet er im Odysia statt und danach geht’s wieder in´s 
Schlesinger. Mark, Christian und Alex kümmern sich weiter um die Orga. Vorschläge für neue 
Location bitte ans Orgateam leiten. 
Zu 3.) 
Die Aktivenliste ist momentan mit Leuten besetzt, die zu 2/3 nicht aktiv sind. 
Die Leute, die nicht aktiv im Rahmen attac´S sind werden angeschrieben, mit einer Frist von 20 Tagen 
und ihnen wird angekündigt, dass sie aus der Liste gelöscht werden, außer sie nennen einen triftigen 
Grund, warum sie weiterhin in der Liste bleiben wollen. 
Einzelfallentscheidungen werden im KoRa oder auf der Liste behandelt. 
Im Orgateam  für Detailfragen sind gerade Dorina, Alex und Christine. 
Zu 4.)  
Das Fest ist auf Grund des Bundesprogrammparteitags  der AfD abgesagt worden. 
Zu 5.) 

- Abstimmung zu Alex Finanzantrag zur Übernahme der Fahrtkosten 
Angenommen mit 6 Stimmen;  2 Enthaltungen 

- Abstimmung zu Christian´s Antrag Michael für die Orga 150€ symbolisch zu entschädigen. 
Angenommen mit 8 Stimmen 

- Delegiertenwahl zum Frühjahrsratschlag 
4 Kandidaten wollen nach Halle: Alex, Christian, Doris, Jutta 
Alle einstimmig mit 9 Stimmen angenommen. 



Zu 6.)  
Alex sucht nach einer adäquaten Lösung, da wir, obwohl wir jetzt Mitglied im Welthaus sind, keinen 
Schlüssel bekommen und somit keinen Zugang zu unserem Lager haben und nur mit Glück an unsere 
Sachen kommen. 
Zu 7.) 
Mark, der nicht anwesend ist, aber im KoRa seine Kandidatur schon bestätigt hat, wird einstimmig 
zum Sprecher gewählt und wird das Amt mit Christian gemeinsam ausführen. 
Zu 8.) 

- Es geht um die Steuerpolitik der AfD. 
- Reform der sozialen Sicherungssysteme 
- Mindestlohn 
- Leiharbeit und Zeitverträge 
- Zusammenfassende Bewertung der AfD 
- Flüchtlinge und Asylpolitik 
- Einschätzung der Medien durch die AfD 
- Klimawandel 
- Energiepolitik 
- Weitere Ziele 
- Zusammenfassende Bewertung 


